

Vpe pág:

Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

\$105.647 Tirada: \$1.035.072 Difusión:

04/10/2024 Audiencia:

15.600 5.200 5.200

10,21%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



## Según Servicio Nacional de Migraciones

## Extranjeros en Magallanes pasaron de 7 mil a 10 mil en cuatro años

Según los últimos datos del Servicio Nacional de Migraciones, la población migrante en Magallanes y la Antártica Chilena pasó de 7.637 en 2018 a 10.850 en 2022.

En el desglose, son mayoritariamente mujeres (5.630, que representa el 51,9% versus 5.220, que son 48,1%), de entre 30 y 34 años de edad. En 2018 había 7.637 personas extranjeras; en 2019 había 9.708 (incremento del 27,1% respecto del año anterior); en 2020 hubo 10.077 personas extranjeras (incremento del 3,8% respecto a 2019); en 2021 llegaron a 10.324 (incremento del 2,5% respecto de 2020); y en 2022 fueron 10.850 personas extranjeras (incremento del 5,1% respecto a 2021).

Según el estudio más reciente, titulado

"Estimación de personas extranjeras residentes habituales en Chile 2022", al 31 de diciembre de 2022 el país contaba con 1.625.074 personas extranjeras residentes, lo que representa un incremento del 3,9% respecto al 2021, es decir, un aumento de 60.914 personas migrantes. De ese total, 826.071 corresponden a hombres y 799.003 a mujeres, concentrándose principalmente en el grupo etario de 25 a 39 años, con un mayor porcentaje en el rango de 30 a 34 años (17,8%). Asimismo, se estima que en Chile hay 210.521 niños, niñas y adolescentes migrantes, menores de 19 años, lo que equivale al 13% de la población total estimada.